
久里浜地域運営協議会第 69回定例会 

（令和 5年度第 5回） 

 

日時：令和６年１月 16日（火） 

18時 30分～19時 30分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、吉川会長、橋本副会長、 

加藤監事、君島会計、藤森委員 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

事務局出席者：橋本館長、樋口副館長、坂尾担当 

 

１ 各専門部会の活動状況について 

 

（１）防災・防犯専門部会（小川会長） 

   12月 12日の会議にて下記の議題を協議した。 

   ・震災時避難所運営訓練の結果報告。 

 

  Ｑ（委員） 

    災害時に中学生はとても戦力となる。町内単位の防災訓練に中学生を

派遣してもらったほうがいいのではないか。 

 

  Ａ（小川会長） 

    八幡町内会では文書を作って中学校に置いてもらい、それを見た生徒

に自主的に来てもらっている。 

 

  ⇒（委員） 

   連町から各町内会・自治会に通達を出して、中学校へ参加を呼び掛けた

ほうがいいのではないか。 

 

  Ｑ（委員） 

   学校から生徒に積極的に呼びかけをしてもらえないのか。 

 

 



  Ａ（小川会長） 

    中学校教師が働き方改革等で不足しているため、それは難しい。 

 

  （橋本館長） 

   ・市の支援班が各学校 10名ずつくらい参加した。 

    来年度は支援班が何をするのか等も計画に盛り込んでほしい。 

 

  Ｑ（委員） 

   市の支援班は近隣に住んでいる職員なのか。 

 

  Ａ（橋本館長） 

    徒歩圏内に住んでいる職員である。 

 

  ⇒（委員） 

    市の支援班は、襷やビブスを着用するなどして目立つようにしてほし

い。 

 

  ⇒（委員） 

    各学校に割り当てられた支援班が、関連する町内の防災訓練に顔を出

す仕組みがあるといいのではないか。 

 

 

（２）歴史と文化専門部会（小川会長） 

   ・「くりはまカレンダー２０２４」販売状況の報告。 

   ・久比里坂にある浦賀港拓道碑の説明版設置を計画している。 

   ・「くりはまお散歩マップ」の改訂版を作成している。 

 

（３）マリノス専門部会 

   ・F・マリノスくりはまカップの結果報告。 

   ・F・マリノス開幕応援スタンプラリーの実施予定について報告（２月９

日～３月 17日開催）。 

   ・F・マリノス スポーツパーク食肉祭開催予定について報告（１月 27日

開催）。 

  



２ その他 

 

 （１）後継者問題について（橋本副会長） 

    内川町内会では後継者について問題として挙げている。 

    全市的にも後継者問題について考える必要がある。 

 

  ⇒（小川会長） 

    具体的な構想を提案する予定である。 

 

  Ｑ（委員） 

    報酬はあるのか？ 

 

  Ａ（委員） 

    内川町内会では報酬はない。 

 

  ⇒（小川会長） 

    横須賀市全町内会長を対象にアンケートを実施した（回収率 81％）。そ

のなかで報酬についても触れている。アンケート結果をフィードバッ

クする予定である。 

今年度より横須賀市の補助金が活動費としても使えるようになった。 

 

  Ｑ（委員） 

    町内会・自治会を辞めてしまったところのごみ収集の問題などは、どう

しているのか。 

 

  Ａ（橋本館長） 

    個々で対応している。 

 

  ⇒（小川会長） 

     町そのものの構成基盤が変わってきている。災害時にも影響が出てく

るのではないか。 

 

 （２）賀詞交歓会について（君島会計） 

    賀詞交歓会の際に、会場の片付けが始まってしまい、自分のコートが動

かされていて、コートがないと言っている人がいた。来年度は何か対策

をしたほうがいいのではないか。 



                          

  以上 

次回は令和 6年 3月 26日（火） 

18時 30分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


